Vorwort

Über Liebe reden und über Sex. Spanisch und auch deutsch. Anständiger- und auch unanständigerweise.

Über den Körper, über seine Teile und über seine Funktionen reden – spanisch, aber auch deutsch. Über jene Teile, die wir so gern benennen würden und dann doch so ungern benennen, über jene Funktionen, die uns so glücklich machen, aber auch so unglücklich. In Deutschland und in Spanien und anderswo.

Spanisch für Liebende, Spanisch für die Liebe, Spanisch in Liebe, die Liebe auf Spanisch ...

Spanisch reden über Liebe und Sex. Hablar en castellano del amor y del sexo.

Nur das will ich in diesem Buch.

Geholfen haben mir diesmal vor allem Josefine Vogl, Rainer Würgau und Lutz Olbrich.

G. Aparicio